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この学校関係者評価書は、令和４年２月に、校長からの「令和 3年度 学校経営計画・

自己評価書」を受けて、本校の開かれた学校づくり協議会の皆様のご意見をまとめた

ものです。 



１.自己評価書全般について 

・コロナ禍により、朝の挨拶運動をはじめとして多くの行事が中止や縮小になり学校サイド

とすれば披露できないことに悔やまれていることと思います。学校の外から見守るしかでき

ない我々としても学校に責任が無いので、忸怩たる思いで静観していました。「令和 3 年度 

学校経営計画・自己評価書」を拝見させていただき感じることを書くことで評価といたしま

す。 

①「学校教育目標」～「まとめ」を読み進めると規範意識を高めることと自己肯定感を育

むことに評価の対象が移ってきたように感じます。確か、かつては「コミュニケーション

能力の向上」、「基本的生活習慣の確立」だったと思います。 

②校長先生をはじめ、先生方の長年に渡る努力は理解できます、新しい校舎ができて益々

やる気が出ていることと思います。これからもよろしくお願いいたします。 

③校舎が新しくなった点がこれからの課題だと思います。「新しい校舎だから生徒が集ま

る」では、今までの努力が報われません。「温故知新」を実行していただきたいと思いま

す。 

④不登校の生徒を重点的に取り扱ってください。よろしくお願いいたします。 

・自己評価は概ね評価できる内容になっているが、家庭教育（家庭での学習）、読書教育の

達成が十分でなかったのは残念である。保護者への協力のさらなる働きかけが必要かもしれ

ない。 

・悩みを抱えている生徒に対する対応について、こちらも生徒本人のみではなく、保護者と

の連携も重要であるので、この点も協力とさらなる働きかけが必要と思われる。 

・学力向上について 

 学力の定着がされていると感じる。とくに数学については、学校の努力がすばらしいと思

う。学力の定着をより形にしていくためにも、次年時以降、保護者への呼びかけを工夫して

いくべきではないか。 

・基本的生活習慣の定着と心の教育の充実 

 学校を楽しいと思えることはとても大切である。３年生について、その数値が８５％を超

えていることは先生方の学校経営の努力であり、感謝の気持ちでいっぱいです。近年のいじ

めの問題は見えにくい形になりがちなので、より一層保護者との連携をよろしくお願いしま

す。 

 



・魅力ある学校づくりと教育環境の維持 

 コロナ禍により学校行事がなかなかできない中、創意工夫による教育活動に取り組んでい

ただきありがとうございます。新校舎になりましたので、是非とも図書教育の推進よろしく

お願いします。 

・他の保護者に比べれば学校の様子が分かる立場にありますが、やはり行事やボランティア

など生徒との交流が少なく、寂しく感じます。コロナ禍においても、学校に行くのが楽しい

と感じる生徒が多いので、先生方には引き続き変わらぬご指導をお願いしたいと思います。

新校舎になり、学びの環境は良くなっているので、学習意識が高まることにも期待します。 

・仮設校舎での学校生活、学習生活ではあったけれど、数学の力は各学年ともに伸びていて、

国語の力が少し全国平均を下回っているようでした。新校舎になって、素晴らしい図書室も

あり、生徒の自主的な利用を積極的に働きかけてほしい。 

・どの目標も良く考え抜かれ、基本をしっかり押さえられていると思う。学習意欲や学校に

行くのが楽しい、授業が分かりやすいなどの高評価が嬉しいです。生活習慣の定着、規範意

識の向上など、街で会う生徒さんたちもきちんとしていて納得できます。 

・多くの目標が達成できていることに安心しました。先生方の努力の賜物です。とくに数学

の学習意欲が高かったことは素晴らしいです。他の教科にも拡がることを期待します。 

・校舎の改築期間中、生徒たちはいろいろな面で大変だったと思います。「よく頑張りまし

たね」と伝えたいです。 

 

２.学校から提示された「課題」や「保護者・地域への期待」について 

・「青葉ルーム」の見学は可能ですか？その他の部分も生徒がいる時に見学がしたいです。 

・コロナ禍にあって、保護者、地域協力者とのコミュニケーションがとり難い状況ではある

が、家庭学習や地域協力は重要なので、保護者・地域との協力を続けていただきたいと思い

ます。 

・仮校舎でも保護者・地域との協働は十分になされていると思うが、新校舎に戻って地域の

中心として、さらに保護者・地域との協力をお願いしたいと思います。 

・家庭学習の定着に向けては、保護者会（進路について、オンラインも可）の充実が必要で

はないか。 

・規範意識を生徒に身に付けるためにも、コロナ禍ではあるが、パトロールを増やし、夜出

歩く生徒をなくしていく方策も、地域とも連携しながら、必要かと思っている。 



・一部、規範意識の低い生徒がみられるとありましたが、文化祭での生徒会の活躍、ビブリ

オバトルでの伝える力など、素晴らしい生徒も多いので、良い方向に引っ張ってくれるので

はと思っています。来年度はあいさつ運動など、もっと活動していけると良いのですが。 

・生徒のボランティア活動、活躍の機会については、一緒に考え、相談、提案しながら、い

ろいろな形で参加できる機会を作っていただきたい。 

・課題解決、目標実現にいろいろ考えられ、先生方も指導力向上に努められているようで、

頼もしいです。新しい校舎でより良い学校になれるように期待しています。 

・課題が明確になり、今後、何がどのように改善していくか楽しみです。 

・読書教育の推進は、とくに重要だと感じています。私も中学生のときに、もっと本を読ん

でいたら違う人生だったかもしれないと思っています。本の楽しさを生徒たちに伝えてくだ

さい。 

 

３.その他 

・新校舎に移って新しい学校生活が始まるとともに、地域の中心的役割も増えてくると思い

ます。我々も協力していきたいと考えていますので、よろしくお願いいたします。 

・コロナ禍で生徒の生活、学習環境の充実・維持がたいへんかと思いますが、新しい環境で

さらなる向上を期待しています。 

・素晴らしい校舎ができましたが、教師の立場から見ると気になる箇所があるかもしれませ

ん。その個所を教えてください。今後も長く付き合っていく千寿青葉中です。プロの評価を

お聞かせください。 

・２年間に続くコロナ禍の中、感染症対策をしながらの学校経営、本当にお疲れ様です。今

後ともよろしくお願いいたします。 

・個人的な感想になるのですが、家庭学習の時間が少なくなっています。学校に行く機会が

減ったり、部活動が休みであったり、時間はたくさんあるように思うのですが、メリハリと

いうか、うまく線引きして生活をするのが難しくなっているようです。家庭学習がもっと定

着するように、先生方にも良いアドバイスをお願いしたいです。 

・私は常々、千寿青葉中は「オラが街の学校」だと思っています。いつまでも、この気持ち

を持ち続けます。 

・校舎改築、コロナ拡大と、先生・生徒・ＰＴＡの皆さんは、ご苦労されたと思います。数

年後、数十年後に「いい思い出」となるといいなと思います。 


